
Keine TDI's in Amerika
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Seid/wart Ihr beim Verkauf Eurer "alten Dreckschleudern" eigentlich
auch so umweltbewusst, oder kommt/kam es dabei eher auf den
Verkaufserlös an, ansonsten müsstet Ihr sie ja aus dem Verkehr
ziehen/gezogen haben. 
Die technische Entwicklung geht nun mal sehr schnell weiter. 
Zieht man den Ressourcenverbrauch für die Entwicklung mit in die Bilanz ein, glaube
ich kaum, dass sich dabei ein Plus hinsichtlich des Umweltschutzes ergibt. 

Gruß
andreas
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